

Les réalisations

Le City Stade

Le City Stade est ouvert à tous depuis le samedi 4 juin et depuis son ouverture, nombreux sont ceux qui ont chaussé les baskets pour l'essayer.

Il est situé dans la rue du Lavoir, accessible soit par la rue directement soit par le sentier qui démarre à côté de l'abribus en direction des Touches.

Il est à destination de tous les habitants, petits ou grands, sportifs ou non, et à destination des élèves de l'école pendant les heures scolaires.

Il est possible d'y jouer au foot, au handball, au basket (6 paniers de hauteurs différentes), au volleyball ou au tennis (en

ajoutant un filet), de faire des courses grâce aux deux lignes sur la piste d'athlétisme.

Nous vous demandons de respecter les lieux : gestion du bruit, des ballons et des déchets.

Une étude d'aménagement paysagiste est en cours et bientôt un banc et une table de pique-nique seront installés.



Amélioration de l'isolation acoustique du Restaurant Scolaire

Des travaux importants ont été réalisés courant avril dans le Restaurant Scolaire situé rue des Deux Cerisiers.

Afin de réduire le bruit ambiant et de permettre aux élèves de profiter davantage de la pause méridienne mais aussi d'offrir de meilleures conditions au personnel de surveillance et de service, des panneaux d'absorption acoustiques ont été installés sur les murs et au plafond.

Sans évidemment supprimer totalement les bruits générés par le repas de nos chers bambins, ces panneaux permettront d'amoindrir l'impact d'une pause trop bruyante sur le reste de leurs journées.



Le parcours santé

Le parcours santé est disponible depuis le 7 avril.

Il se situe dans le parc des Touches et s'étend du parking au futur terrain de BMX. Pour les plus sportifs d'entre nous, le parcours se compose de 9 agrès en bois (sauts, échelles, barres de suspensions, planches d'abdominaux, poutre d'équilibre, ...). Et même les plus jeunes peuvent y trouver leur compte avec les agrès plus adaptés positionnés près des jeux pour enfants.

Avec ce parcours et les équipements déjà présents ou à venir, le parc des Touches devient un formidable lieu de rencontre entre toutes les générations dans un cadre naturel tellement agréable.



Le mot des commissions

La commission bâtiment

La commission Bâtiments est composée de 7 membres : Alexandre Duluard, Bertrand Peyé, Franck Coutard, Grégory Leboucher, Johan Reynaert, Romuald Martin et Agnès Briffault.

Nous nous réunissons régulièrement pour faire un point sur les besoins ou réparations urgentes.

Nous gérons la location de la salle des Touches.

Des projets en réflexion sont en cours de chiffrage afin d'estimer la faisabilité.

Un point sera fait dans le bulletin de fin d'année sur les travaux réalisés et ceux à venir.

La commission Voirie

La commission Voirie est composée de 7 membres : Alexandre Duluard, Anthony Coubard, Franck Coutard, Grégory Leboucher, Johan Reynaert, Romuald Martin et Agnès Briffault

Nous nous réunissons tous les 2 mois pour échanger sur différents sujets et travaux envisagés. Nous effectuons le tour des routes 2 fois par an, en est suivi une demande de travaux à LBN qui se déplace, estime et valide nos demandes.

La commission Aménagement du bourg

Afin de lutter contre les mauvaises herbes au pied des arbres du centre bourg, nous avons fait le choix de semer des fleurs sauvages.

Au préalable, nous avons bien sûr pris soin de préparer le sol.

Si l'essai est concluant nous pourrions l'étendre à d'autres endroits en espérant que la météo soit clémente.

Le C.C.A.S

Le Repas des Aînés Ruraux aura lieu le 23 octobre 2022 au restaurant scolaire.

La mairie

Tel : 02 43 88 91 22

Email : mairie.brainssurgee@orange.fr

Lundi : de 8h45 à 12h45 et de 13h30 à 17h30

Mardi : de 13h30 à 18h

Mercredi : de 8h45 à 12h45

Jeudi : de 8h45 à 12h45

Vendredi : de 8h45 à 12h45 et de 13h30 à 17h30

1^{er} samedi du mois : de 8h45 à 12h45

1^{er} mercredi du mois : fermeture

Fermeture estivale : du 1^{er} au 21 août

La déchetterie

Tel : 02 43 88 57 59

Mardi : 9h à 12h

Mercredi : 14h à 17h (18h en été)

Vendredi : 14h à 17h (18h en été)

Samedi : 9h à 12h30

Horaire d'été du 1^{er} avril au 30 septembre

Horaire d'hiver du 1^{er} octobre au 31 mars

La bibliothèque

Tel : 02 43 21 55 64

Email : le-borgne.christiane@wanadoo.fr

Site Internet : <http://www.brains-sur-gee-pom.c3rb.org>

Lundi et vendredi : de 16h30 à 18h30

Mercredi et samedi : de 10h à 12h

Le SIVOS

Ecole maternelle Coulans-Sur-Gée : de 9h à 11h55 et de 13h25 à 16h30

Ecole élémentaire Coulans-Sur-Gée : de 9h à 12h20 et de 13h50 à 16h30

Ecole élémentaire Brains-Sur-Gée : de 8h50 à 12h et de 13h30 à 16h20

Car scolaire vers Coulans-Sur-Gée : départ de Brains à 8h45 et retour à 16h50 à l'école

Garderie de Brains-sur-Gée : de 7h30 à 18h30

Moteur thermique interdit le dimanche et jour férié

Nous rappelons que les travaux de bricolage et de jardinage utilisant des appareils à moteur thermique, ne sont autorisés qu'aux horaires suivants :

Les jours ouvrables de 8h30 à 19h30

Les samedis de 9h à 19h.

Un Brains d'informations

Juillet 2022

Le mot du maire

Chères Brennoises, chers Brennois,

Avec l'arrivée de l'été, je vous souhaite des jours meilleurs dans un monde un peu bouleversé par une crise économique qui impacte chacun d'entre nous au quotidien et par une guerre horrible à notre porte. Nos premières pensées vont naturellement vers le peuple ukrainien.

La commission communication a pris la décision cette année de modifier le format de ce bulletin d'avant l'été. Il vous présentera les informations indispensables pour savoir ce qu'il s'est passé durant ces premiers mois de l'année sur la commune et les perspectives à venir.

Comme l'année dernière le conseil municipal a décidé de ne pas augmenter les taux d'impositions de la commune. Les finances sont saines et les investissements effectués l'ont été avec à l'esprit la volonté de maintenir ce bon équilibre financier.

Les projets qui sont sortis de terre seront évoqués à l'intérieur de ce bulletin. Je souhaitais simplement rappeler que le City Stade a été subventionné à hauteur de 62,83 % par l'Etat (DETR) et par l'Agence Nationale du Sport. Le parcours santé, les terrains de pétanque, le terrain de BMX, le chainage du lavoir ainsi que le joli pont qui sera installé sur le chemin menant aux Touches depuis la rue du Lavoisier ont été quant à eux financés à hauteur de 80% par le Département. Le conseil municipal planche actuellement sur de nouveaux investissements dont j'aurai l'occasion de vous parler dans un prochain numéro.

Comme à chaque fois je remercie tous les bénévoles de nos associations, de la bibliothèque, pour leur travail et leur investissement au service du bien vivre dans notre commune.

Enfin je terminerai par vous dire quelques mots sur le comice agricole qui aura lieu cette année sur notre commune les 27 et 28 août prochains. Le concours de trut ainsi que la marche gourmande ont eu un grand succès grâce à vous, au travail de l'association « Entente Brains Amné » et à tous les bénévoles qui se sont mobilisés pour que ces événements soient une réussite. Nous aurons besoin d'une grosse mobilisation de tous pour que ce comice soit à l'image de notre commune, beau et dynamique. Soyez nombreux !! Je sais pouvoir compter sur vous.

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne lecture et surtout un bel été et de très belles vacances.

Paulo BAPTISTA

Le comice des Pays de Loué

Les 27 et 28 août prochains, la commune de Brains-Sur-Gée, associée à la commune d'Amné-En-Champagne, organisent le comice des Pays de Loué, au lieu-dit « Les Perrais », sur la commune de Brains.

Pour cela, nous avons besoin de nombreux bénévoles. Si vous voulez nous rejoindre, vous pouvez contacter Romuald Martin (06 79 15 70 77) ou Agnès Briffault (06 27 45 50 14).

Nous vous attendons nombreux et nombreuses pour les préparatifs et le jour J.

Merci à tous pour votre engagement.

Romuald MARTIN